

C. PROCESO ELECTORAL  
LOCAL

# XÓCHITL BRAVO, COORDINADORA POR 'LÍNEA' DE SHEINBAUM

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

Los diputados de Morena vetaron a Víctor Romo para la coordinación, mientras que Martha Ávila se hizo a un lado para que el grupo parlamentario pudiera designar por consenso a la diputada Xóchitl Bravo, cercana a Claudia Sheinbaum -quien dio la línea-, de quien fue su directora de Desarrollo Social en la Delegación Tlalpan.

Bravo ganó su reelección por el distrito 14 de Tlalpan. Durante la Segunda Legislatura no formó parte del grupo parlamentario de Morena, porque se fue a apoyar a la diputada Elizabeth Mateos para que creara su "asociación parlamentaria". Con ello, además de ganar un voto Morena, tuvieron más recursos por prerrogativas y pudo presidir la Comisión de Participación Ciudadana.

En 2023, Bravo buscó ser la candidata de Morena para la Alcaldía de Tlalpan en la encuesta interna junto a Carlos Hernández Mirón, Pedro Haces y Gabriela Osorio, quien resultó la ganadora de la interna y posteriormente de la elección Constitucional.

Además de que Xóchitl Bravo es allegada a Sheinbaum, tiene muy buena relación con Martí Batres y Clara Brugada, porque todos ellos están muy metidos en los temas inmobiliarios, vivienderos, como se les llama. Tras ser elegida para encabezar la fracción parlamentaria, Bravo Espinosa anunció que priorizarán la agenda política de la presidenta electa, así como de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

Afirmó que Morena actuará de forma responsable y estarán abiertos al diálogo para construir acuerdos en beneficio de la CDMX. "No estaremos a caprichos de la oposición". Y añadió: "Lo prioritario es el proyecto, el segundo piso de la transformación. Hay un proyecto de nación y de ciudad y un grupo parlamentario fuerte para defender los derechos de los habitantes de la ciudad".

Dentro de su trayectoria política, Bravo también estuvo a cargo de la Dirección General de Servicios del Congreso local en la Primera Legislatura. Es considerada un líder social entre la militancia tlalpense.

Acerca de su Alcaldía dijo que ha enfrentado deficiencias en la ejecución de proyectos, desde la falta de obras significativas hasta problemas en temas fundamentales como seguridad y acceso al agua.

Asimismo, ha comentado que uno de sus objetivos es ser reconocida como una como legisladora y líder comunitaria, que representa y apoya la transformación de Tlalpan, cercana con la gente y atendiendo sus necesidades en acciones en el Congreso.

"No le vamos a fallar a este extraordinario Grupo Parlamentario, donde todas y todos somos parte de la construcción de este proyecto de nación. Tenemos una responsabilidad muy grande, que nos fue concedida el pasado dos de junio, de no quedarle

mal a la gente de esta Ciudad. Eso es algo que vamos a velar siempre en el Congreso, pero también con nuestros compañeros aliados del Partido del Trabajo y del Partido Verde", concluyó.





**Foto: Especial**



2024-08-11

## Santiago Taboada reaparece para protestar por la sobrerrepresentación de MORENA en el congreso

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/santiago-taboada-reaparece-para-protestar-por-la-sobrerrepresentacion-de-morena-en-el-congreso-12383173.html>

En su reaparición pública, Santiago Taboada participó en la concentración pública frente a la sede del Instituto Nacional Electoral (INE), en protesta por el intento de Morena y los aliados a ese partido de obtener una sobrerrepresentación legislativa.

Durante el acto convocado por el Frente Cívico Nacional (FCN) y la llamada Marea Rosa, en el que también participó la sociedad civil al grito de "sufragio efectivo, no a la sobrerrepresentación", Taboada manifestó su apoyo a la defensa de la democracia, por lo que llamó a no renunciar a la lucha por la defensa de los votos emitidos por la ciudadanía.

En este sentido, a través de un mensaje vía redes sociales, Santiago Taboada expresó: "quienes obtuvieron el 54% de la votación no deben tener una representación legislativa del 70%. México merece equilibrios".

2024-08-12

## Taboada, ¿nuevo líder del PAN capitalino?

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/taboada-nuevo-lider-del-pan-capitalino/>

Nos cuentan que Santiago Taboada podría convertirse en el próximo presidente del PAN en la Ciudad de México. Nos aseguran que don Santiago, quien por cierto ayer asistió al mitin de la Marea Rosa frente al INE, es el "caballo negro" y quien podría unir a todas y todos los blanquiazules, pues a pesar de que no obtuvo el triunfo el pasado 2 de junio, sí registró una votación histórica para el PAN y es muy bien visto por todos los militantes, incluido el líder del panismo en la Ciudad y quien además aspira a la dirigencia nacional, Jorge Romero. Nos recuerdan que también hay otros nombres que se mencionan, como el de la diputada local Luisa Gutiérrez o Rafael Medina. El relevo panista está muy cerca y los nombres ya se barajan. ¿Habrá alguien más que se apunte?

### Suman impugnaciones por reparto de plurinominales

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Congreso de la CDMX, Ernesto Alarcón, impugnó ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación la asignación de diputaciones plurinominales, que aprobó el instituto electoral local y después fue ratificado por el Tribunal capitalino. Nos platican que en 51 cuartillas don Ernesto da cuenta de las presuntas irregularidades cometidas por las autoridades electorales en la Ciudad, que terminaron por favorecer a Morena y que, en su caso, según señaló, pese a contar con casi 60 mil votos a su favor se le pretende "despojar" de una diputación de representación proporcional.

### Chalco bajo el agua

Las lluvias de los últimos 10 días provocaron las inundaciones más severas desde hace 40 años en varias colonias de Chalco y los damnificados señalan a un responsable de las afectaciones que sufren. Para ellos es el Colector Solidaridad, anunciado por la pasada administración en el Estado de México, pero que no se ha concluido desde julio de 2023. Por cierto, las autoridades de la Comisión del Agua del Estado de México señalaron que un tapón de basura de 2.7 kilómetros de profundidad en dicho colector fue la causa de la inundación, Mientras las familias no sienten lo duro, sino lo tupido del temporal.